
Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 28.11.2018

TOP 1 

Rainer eröffnet die Versammlung um 19 Uhr 10. Nach Umlauf der Anwesenheitsliste wird 
festgestellt, dass 16 wahlberechtigte Mitglieder erschienen sind, außerdem Herr Gabriel als 
Vertreter der örtlichen Presse und eine weitere Besucherin. Damit ist die Beschlussfähigkeit der 
Versammlung gegeben.

Hartwig wird als Protokollführer vorgeschlagen. Dagegen erhebt sich kein Widerspruch.

Die Genehmigung des Protokolls der JHV v. 26.09.2018 wird einvernehmlich auf die erste Sitzung 
im nächsten Jahr vertagt, weil es erst sehr spät an die Mitglieder übermittelt worden ist.

TOP 2 

Rainer erklärt für den amtierenden Vorstand, dass es nichts weiter zu berichten gibt (außer der der
Vorbereitung dieser JHV).

Top 3 und 4 

Olaf berichtet über die anstehenden Entscheidungen bzw. Diskussionen. Es entspinnt sich sodann 
aufgrund verschiedener Wortmeldungen  eine Diskussion über zahlreiche Themen der Stadtpoltik: 
Haushalt, Hafen, Nordumfahrung, Verkehr inder Mühlenstraße, Parkplatz am Theater. Wie kann 
man die Bürger besser zeitnah über die laufenden Entscheidungen und Entwicklungen in der Stadt 
informieren ?

TOP 5 

Sodann wird - bei 2 Enthaltungen - Olaf zum Leiter der anstehenden Wahlen gewählt. Einstimmig 
werden Inge und Karin zu Mitgliedern der Zählkommission gewählt.

TOP 5a 

Für die Wahl zum/r Sprecher/Sprecherin werden Petra, Nadine und Rainer vorgeschlagen. Nadine 
(schriftlich wegen Abwesenheit) und Rainer lehnen eine Kandidatur ab. Sodann stellt Petra sich vor
und antwortet auf Fragen von Olaf (insbes. zur Vereinbarkeit von Amt und Mandat). Alsdann wird 
sie mit 16 Ja-Stimmen gewählt und nimmt die Wahl an.

Es folgt die Wahl der Beisitzer. Vorgeschlagen werden Thomas Wöstmann (Neumitglied), Nadine, 
Rainer, Hellmut und Hüseyin. Hüseyin lehnt aus beruflichen Gründen ab. Thomas, Rainer und 
Hellmut stellen sich vor und beantworten anschließend Fragen. Bei Nadine wird darauf verzichtet. 

Bei dem anschließenden Wahlgang entfallen auf Hellmut 6, auf Nadine 15, auf Rainer 9 und auf 
Thomas 15. Damit sind Nadine, Rainer und Thomas zu Beisitzern des Vorstandes gewählt. Sie 
nehmen die Wahl an (wird bei Nadine unterstellt).



Es folgt die Wahl des Kassenwarts. Einziger Kandidat ist Felix, der sich auch vorstellt.  Er wird 
sodann mit 13 Ja-Stimmen bei 3 Enthaltungen zum Kasenwart gewählt und nimmt die Wahl an.

TOP 5b 

Als Kassenprüfer/in werden Hüseyin und Aysen vorgeschlagen. Beide werden in offener 
Abstimmung mit 15 Ja-Stimmen bei 1 Enthaltung gewählt und nehmen die Wahl an.

TOP 6 

Termine. Für den Grünen Neujahrsempfang gibt es noch keinen Ort und kein Datum.

TOP 7 

Verschiedenes. Petra stellt den Antrag, den BUND bei seiner Klage gegen die Elbvertiefung mit 
einer Spende von 200 Euro zu unterstützen. Dem wird mit den noch anwesenden 14 Mitgliedern 
einstimmig zugestimmt. Eine Zahlung soll jedoch erst erfolgen, wenn geprüft worden ist, ob wir als 
Ortsgruppe einer Partei eine solche Spende nach dem Parteiengesetz überhaupt leisten dürfen.

Alsdann schließt Rainer um 21 Uhr 40 sie Versammlung.

Wedel, 29.11.2018

gez. Hartwig als Protokollführer


